

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique
Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

De février à mai, le vendredi de 15h à 17h :

9 cours du père Pierre à l'ISTR sur LES RACINES BIBLIQUES DE L'EUCCHARISTIE.

Possibilité de co-voiturage au départ de Sainte-Rita (voir avec le père).

Inscription à l'ISTR (voir feuilles et site internet).

***Troisième dimanche de Carême**

Samedi 11 mars : 17h30 : Prier avec Notre Père,
entretien spirituel avec le Diacre Pierre-Yves Waler

Dimanche 12 mars : 10h00 : Messe animée par la communauté africaine

***Quatrième dimanche de Carême**

Samedi 18 mars : 17h30 : Marie dans les Psaumes,
entretien spirituel avec le Diacre Pierre-Yves Waler

Dimanche 19 mars : 10h00 Messe – Prière à saint Joseph

***Cinquième dimanche de Carême**

Samedi 25 mars : PELERINAGE INTER-PAROISSIAL A COTIGNAC

sur les pas de la Sainte Famille (départ en bus 9h00 – retour vers 17h30 :
(inscription obligatoire)



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 5 MARS 2023

(2^e de Carême)

LA TRANSFIGURATION

Un mois avant Pâques, l'Eglise nous fait contempler le Christ dans sa gloire. Jésus voulait préparer ses disciples à surmonter le scandale de la Passion. Il prend avec lui les trois qui l'accompagneront à Gethsémani, mais qui n'auront pas la force de rester à prier avec lui au Jardin des Oliviers.

C'est, pour nous un bel encouragement.

Après les Tentations de dimanche dernier, qui nous mettaient en garde contre les embûches du chemin, voici un rayon de lumière pour lever les yeux vers le but de notre vie... et de notre démarche de Carême.

Peut-être n'avons-nous pas encore vraiment commencé ? Hâtons-nous !

C'est la dernière limite pour nous inscrire au repas pour le Liban et au pèlerinage à Cotignac... mais pas pour bien vivre ce carême 2023 !

Nous aussi, nous devons être transfigurés : ce que nous sommes vraiment n'apparaît pas encore clairement, mais aux yeux de Dieu, qui nous voit tels que nous sommes pour l'éternité, notre âme brille d'une merveilleuse beauté. Prenons conscience de notre valeur ! Notre âme éternelle est infiniment précieuse, elle mérite que nous la découvrons et la nourrissions.

Comment ? Par la prière d'abord, en prenant le temps de nous arrêter pour nous mettre en présence de Dieu. Chaque jour, prendre le temps d'un cœur à cœur avec Dieu invisiblement présent. Nous pouvons lui confier nos soucis, nos amis, nos proches. Le remercier, le louer, l'écouter.

Prier, c'est aussi lire la Parole de Dieu : suivre l'évangile du jour ou relire page à page un évangile. Choisir une lecture spirituelle, méditer un texte, réciter un chapelet, lire un psaume...

Pour mieux entrer dans la prière, deux conférences vous seront proposées les prochains samedis par le diacre Pierre-Yves Waler. Osons poser nos questions, demander conseil...

Nous portons tous un univers merveilleux en nous, où Jésus nous attend. Osons l'aventure intérieure. Découvrons notre véritable beauté.

